



20 de agosto de 2024  
CTP-DE-PI-COM-0026-2024

## **Pago electrónico llega a Goicoechea: Un Paso hacia la modernización del transporte público**

- **Un esfuerzo interinstitucional que impulsa la modernización del transporte público en nuestro país.**
- **Son 118 unidades de autobuses de ruta regular que beneficiará a más de 40 mil pasajeros del cantón.**

El Consejo de Transporte Público se complace en anunciar un avance significativo en la modernización del transporte público en el Gran Área Metropolitana (GAM). A partir de ahora, la empresa Guadalupe Limitada ha implementado el pago electrónico en 118 unidades de autobuses de ruta regular, beneficiando a más de 40 mil pasajeros en el cantón de Goicoechea y zonas aledañas.

El lanzamiento de esta iniciativa tuvo lugar el pasado lunes 12 de agosto en el cantón de Goicoechea, donde se celebró un evento que contó con la participación del Presidente de la República, Rodrigo Chaves; el Ministro de Obras Públicas y Transportes, Mauricio Batalla; el Alcalde de Goicoechea, Fernando Chavarría; y el representante de la empresa Guadalupe Limitada, Mauricio Montero. Durante el acto, se resaltó la importancia de este método de pago, tanto para la eficiencia del servicio como para la seguridad y comodidad de los usuarios.

Este proyecto es un esfuerzo interinstitucional que involucra la colaboración entre el sector público y privado. Entidades como el Banco Central de Costa Rica, Banco de Costa Rica, MasterCard, la Cámara Nacional de Transportes (CANATRANS), el Ministerio de Obras Públicas y Transportes y por supuesto, el Consejo de Transporte Público. Se ha trabajado conjuntamente para hacer realidad la expansión del pago electrónico en el sector.

20 de agosto de 2024  
CTP-DE-PI-COM-0026-2024

El pago electrónico es más que una comodidad; es una herramienta que mejora la seguridad de los usuarios al reducir el uso de efectivo, facilita la rendición de cuentas en el sector y optimiza la agilidad del servicio. Con la incorporación de Guadalupe Limitada y sus 10 ramales a esta iniciativa, se refuerza el proceso de Sectorización y se impulsa la modernización del transporte público en el GAM.

Desde el Consejo de Transporte Público, instamos a los usuarios a aprovechar de manera responsable y adecuada esta herramienta, que promete ser un pilar en la transformación del transporte público en el país, siendo un paso importante en el fortalecimiento de la infraestructura del transporte público en Costa Rica.



20 de agosto de 2024  
CTP-DE-PI-COM-0026-2024



20 de agosto de 2024  
CTP-DE-PI-COM-0026-2024



Valeria Castro Otero  
Periodista  
Proyección Institucional  
Consejo de Transporte Público  
Correo Electrónico: [vcastro@ctp.go.cr](mailto:vcastro@ctp.go.cr)